

16.04.2019 12:30

Sonstiges

## Neue Karate-Gürtel zu Ostern bei SV Böblingen

## Alle Prüflinge meistern ihre Hürde



ZoomFreuen sich darauf, ihren neuen Gurt im Training zu tragen (v. li.): Prüfer Andreas Stavrakakis mit Sophia Bauer, Patrick Raichle, Andreas Lemke, Harald Pfaffl, Peter Rau und Sascha Schmauderer Foto: red

BÖBLINGEN (red). Die Karateka der SV Böblingen machten sich jüngst selbst das schönste Ostergeschenk, als sie bei der Prüfung zum nächst höheren Gurt im Shotokan-Karate dank guter Vorbereitung überzeugten. Vor den Augen ihrer Trainer sowie Prüfer und Dojo-Leiter Andreas Stavrakakis (6. Dan) zeigten die sechs Prüflinge ihr Können.

Neben der Grundschule und der Kata wurde bereits bei der Prüfung zum 8. Kyu (Gelbgurt) eine Bunkai (Anwendung der Bewegungen im Kampf) abgefragt. Sascha Schmauderer meisterte diese Hürde mit Bravour und punktete mit den korrekten japanischen Namen der einzelnen Techniken. Harald Pfaffl, der in der Vergangenheit auch schon Taekwondo trainiert hat, profitierte bei der Prüfung von seinen schnellen und sauberen Fußtechniken. Peter Rau, der ebenfalls die Prüfung zum 6. Kyu (Grüngurt) ablegte, punktete mit kräftigen Armtechniken und sehr gutem Kime - das ist die Energie, die in dem Moment größter Anspannung während eines Stoßes, Schlages oder Trittes übertragen wird. Andreas Lemke und Patrick Raichle, beide legten die Prüfung zum 4. Kyu (zweiter Blaugurt) ab, demonstrierten eine schnelle und saubere Grundschule, sowie dynamische Techniken beim Kumite, dem Kampf. Sophia Bauer (3. Kyu/Braun) zeigte eine sehr schöne Tekki Shodan. Der Prüfer war mit dem Ergebnis zufrieden und händigte allen ihre Urkunden aus.

[Fenster schließen...]